

1年生、頑張っています

入学して、3週間が経ちました。学校生活にも慣れてきて、元気に登校しています。朝の登校の際には、気持ちのよい「あいさつ」をしています。立ち止まって、しっかりとお辞儀をする生徒もあり、このよい雰囲気为学校全体に広がっていくことを感じています。8時5分からの朝の読書では、自分で読書用の本を用意し、心を落ち着けて、読書をしています。給食や清掃は、慣れないながらも、中学校のスタイルをマスターしようと、一人ひとりが一生懸命に取り組んでいます。委員会や教科係も、昼休みなど学級のために、学校のために係活動に励んでいます。

21日(月)の朝会で、前期学級委員の任命が行われました。任命式のときの呼名の返事も、これからの活躍が期待される大変立派な返事でした。校長先生からも「今日の返事に前向きな意欲と覚悟を感じました」とお褒めの言葉を頂きました。今後、学年のリーダーとして、学年全体をより良くしていくために力を発揮してほしいと思います。期待しています。

1組 学級委員	2組 学級委員
委員長 藤島悠寿	委員長 本柳沙愛
副委員長 藤田獅生	副委員長 穂積優牙
書記 本柳マクシミリアン	書記 中野目蒼斗
書記 川邊陽翔	書記 福田悠月

スポーツ大会の練習をしています！

5月2日(金)にスポーツ大会が開催されます。例年は11月に行われていましたが、今年度は、「お互いに協力し合ったり、励まし合ったりする活動を通して、学級や集団作りをする」ことを目的として、1学期開催となりました。各クラスでスローガンを作って、現在練習に励んでいます。ぜひ、スポーツ大会当日、ご参観いただければと思います。



お知らせとお願い

- ◇ 4月10日(木)から「1日1ページ以上」という約束で自主学習の提出が始まっています。2週間頑張っていますが、部活動も始まり、疲れがみえる時期です。ご家庭でも温かい励ましの言葉をよろしくお願いします。
- ◇ 来週5月2日(金)のスポーツ大会の日は、お弁当になります。学校への飲み物持参は、水筒でお願いします。